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大久保委員 

開会（午後１時３０分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（９月３日開催の定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番橘委員、３番大久保委員にお願いし

ます。 

 

日程第１、報告第１９号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２６年９月３日から平成２６年１０月

２０日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料

に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

９月５日のＡＬＴ・外国語指導助手への委嘱状交付式の対象者は何人

ですか。 

 

新たに１人です。前のＡＬＴ・外国語指導助手は事情があって帰国す

るため、その補充です。 

 

１０月２日の市長、副市長との打合せですが、市長、副市長から何か
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教育委員会に対して、要望等の話がありましたか。 

 

市長、副市長に教育委員会で進めている学習机、椅子の更新計画など

を説明して、意見を聞きました。特に登米中学校では、登米町森林組合

からの協力を得て、地域産材を活用した机、椅子を使用し、モニタリン

グを行っています。 

一般に市販されている製品もあるわけですが、それも含めて今後どの

ように活用していくか協議を行いました。教育委員会として、中学校で

は、地域産材を活用した机、椅子を段階的に導入を検討していくこと、

小学校では、教科書の大きさに合わせたＡ版サイズに机を入れ替えてい

くことで方針を確認したところです。 

また、全国学力調査の結果が出ましたので、その内容について説明を

行いました。 

特に教育委員会に対しての要望は、ありませんでした。 

 

公民館等の訪問をされましたが、御苦労様です。早いところで、中田

のふれあいセンターが指定管理に移行して９年、１０年目となり、他の

施設も４、５年経過していますが、訪問されて、課題などはどのような

ところだと感じましたか。 

 

公民館訪問の狙いとして、まず地域の様々な活動に御尽力をいただい

ていますので、第一に表敬訪問として伺いました。 

また、そこに勤務する職員とのコミュニケーション、そして地域の活

動の状況を聞きながら、課題等について話を聞きました。 

課題としては、指定管理施設と地域のスポーツクラブとの調整が必要

だったり、その業務量が多くて、なかなか大変という意見もあります。 

このことは市でも把握しておりまして、対応策について検討している

ところです。 

公民館は２１ありますが、公共施設として残していくということで公

表しておりますし、社会教育主事講習へも何人ずつか参加してもらって

います。地域の特色ある活動を一生懸命に取り組んでいますし、今後も

連携しながら、教育委員会として、社会教育の進展に努めていくことを

各指定管理施設に伝えています。 

 

障がい児の就学指導委員会ですが、毎年多くの児童生徒が対象になっ

ていると思います。同委員会の様子を教えてください。 

 

各学校の就学指導委員会から上がってきた資料を基に、特別支援教育

の専門家、医者なども加わって、一人一人について協議、判定を行いま

した。 

そこで、支援学校への進学、特別支援学級での勉強が適当であるか、

または通常学級の中で指導、様子を見ていくなどの判定を行いました。
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伊藤教育総
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この結果を、また学校に戻して、保護者と面談することとなります。 

 

特別支援学級のクラスがない学校はどこですか。 

 

錦織、浅水、柳津小学校の３校です。中学校にはすべてあります。 

本年度特別支援学級で学んでいる児童生徒は、小学校で６５人、中学

校では３８人です。 

 

他に質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第１９号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第１９号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

暫時休憩します。 

 

（午後２時２４分から午後２時３４分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

日程第２、議案第３０号「平成２７年度登米市育英資金及び浅野兄妹

奨学資金奨学生の決定について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（報告内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

前に山形県で、奨学生が複数から奨学金を借りていたという事例があ

りましたが、そのところの確認は行っていますか。 

 

 

これまで、奨学金借入希望者に対して、口頭ではありましたが、複数

からの奨学金借入は、御遠慮いただくよう伝えてきました。 

現在は、その事案がありましてからは、新たな取り組みとして奨学生

に対して、教育長からのメッセージを届け、奨学生からは近況報告を提
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出してもらっていますが、その中に、この関係の一文を入れまして確認

を行っています。 

この確認により、現在のところ奨学生が複数から借り入れているケー

スはありません。 

 

他に質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３０号「平成２７年度登米市育英

資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決

定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、議案第３０号「平成２７年度

登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原

案のとおり決定することとします。 

 

日程第３、議案第３１号「平成２７年度上杉奨学金奨学生の決定につ

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。 

御質問はありますか。 

 

奨学金申請状況を見ますと、家族構成９人となっていますが、子ども

さんは何人いますか。 

 

お兄さんと本人の２人です。 

 

 

この家は、所得金額からみると大きな農家ですか。 

 

稲作のほかにハウス園芸、おじいさんは建設関係業を営んでいます。 
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選考資料では、進学予定の学校名が載っていますが、この学校に内定

していればいいですが、運悪く試験に通らなかった場合はどうなるので

すか。 

 

残念ながら、奨学生を辞退してもらうことになります。 

 

 

その時のいろいろな状況で多少判定基準を満たしていなくても、酌量

して結果として認める場合もあるかもしれませんが、今回は所得金額が

判定の基準から大きくかい離していますので、奨学生選考委員会の判断

を尊重したいと思います。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３１号「平成２７年度上杉奨学金

奨学生の決定について」は、原案のとおり決定することに御異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第３、議案第３１号「平成２７年度

上杉奨学金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

次回は、教育委員さんの予定もございまして、１１月１７日（月）の

午後２時開催でお願いしたいと思います。 

 

平成２６年１１月１７日（月）午後２時から行うことに御異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、１１月１７日（月）

午後２時から行うことで決定します。 

閉会（午後３時５分） 

 


